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传化智联股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2021-006 

投资者关系活

动类别 

 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

长江证券  冯启斌 

长江证券  张宜泊 

国投瑞银  周思捷 

华创证券  黄文鹤 

磐厚动量  于昀田 

时间 2021年 7 月 22日 

地点 浙江省杭州市萧山区钱江世纪城传化大厦会议室 

上市公司接待

人员姓名 

姚  巍   总   裁     

章八一   证券事务代表 

管明锋   投资者关系   

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

1、从估值的角度，产业的逻辑和二级市场的逻辑有差异，

如何评价传化的价值？ 

公司的价值可以从目前的三大块业务体现。首先整体经

营层面跟去年相比已经发生了很大变化，2020 年以前公司经

营性产生的利润几乎都是亏损的，一直到去年开始整体经营

开始转折，从一季度业绩也可以看出经营性利润较过去已明

显提升。有几个方面的因素，首先公路港园区业务是提升最

明显的，因为过去几年我们一直在投入阶段，很多公路港虽

然运营起来了，但仍处于爬坡期，业绩大部分是亏损的。经



过 2-3 年的隆市经营后这些新投入的港大部分都开始逐渐盈

利并进入收获期，经营情况稳定提升，平台价值开始体现；

其次是网络货运平台业务规模持续扩大，同时经营性利润的

贡献稳定增长，今年在去年的基础上除了连接物流企业和司

机，我们开始挖掘货主端市场；最后是物流服务，这块业务

我们是稳扎稳打，不要求快但一定要找好的行业好的客户，

高质量的客户才能给我们带来高收益，当然这块业务还有很

多方面需要完善，要打造好端到端的系统还需要时间。最后

还有一项我们下阶段即将重点打造的业务“传化货运网”，

主打数字化零担专线平台，将是传化重要的价值组成部分，

我们也非常有信心把专线这个市场做好。 

 

2、目前专线市场问题主要有哪些？ 

首先最明显的是市场非常分散，行业集中度低，服务水

平差异较大，特别是资本涌入后加剧了行业竞争，导致很多

专线企业生存困难。其次是诚信问题，市场资源分配不合理，

不遵守市场规则。最后是数字化水平较低，专线企业转型较

慢，难以为客户提供较高的服务水平。 

 

3、未来公司公路港方面的布局和投资节奏如何？ 

目前我们布局的 60 多个项目虽然已基本覆盖了全国大

部分地区，但公路港网络还需要继续完善，并且大部分项目

已经逐渐进入收获期，更加说明公路港的模式是成功的，近

期我们也相继成立了武汉北、濮阳、海宁、梅河口、恩施等

项目公司，将会有新的公路港陆续布局，预计未来每年仍会

保持 3-5 个新项目增加。除此以外我们也会根据现有布局项

目继续深耕当地市场，根据需要扩大当地公路港规模。 

 

4、公司是否对线下资产有评估？如何看待公路港网络



的价值？ 

由于公路港对外经营部分的资产是根据公允价值计量

的投资性房地产，所以每年都需要对公路港资产进行评估，

主要是根据公路港租金现金流进行折现的方法，相对比较保

守的。公路港网络的价值肯定不是单纯的物业价值，如何通

过运营有限的物业提高物流的周转效率，并且让平台上的企

业不断壮大，才是公路港网络的正真价值。这一点已经可以

从数据上得到印证，并且在未来不断提升。 

 

附件清单（如

有） 

无 

日期 2021年 7 月 22日 

 


